

# Fahrt der Brandschutzgruppen des Amtes Penzliner Land

## in die Westernstadt Templin



Am 4. Oktober ging es für die Brandschutzgruppen des Amtes Penzliner Land in die Westernstadt nach Templin.



Tolle Shows wie z.B. „Stuntmen at work“ oder „Jesse James“ sowie Ponyreiten, Goldschürfen und das Strohlabyrinth begeisterten die Kleinen. Ein sehr gelungener Tag bei bestem Wetter.



Unser Dank geht an unseren Amtsvorsteher und Kreistagspräsidenten Thomas Diener, der uns durch eine großzügige Spende diese tolle Fahrt ermöglichte!

Juliane Pommerenke  
Amtsjugendwartin